
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 476/2022

Requer informações acerca 
da possibilidade de execução 
de serviço de pintura de solo 
de trânsito na Avenida 
Alfredo Contato, neste 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores 

CONSIDERANDO que comerciantes procuraram 
este vereador solicitando informações quanto à possibilidade 
de promover serviços públicos para melhora na segurança do 
trânsito da Avenida Alfredo Contato, neste município, 
executando pintura de solo de trânsito de faixa contínua, para 
delimitar a faixa de rolamento do sentido de trânsito, mais 
precisamente no trecho entre a Avenida São Paulo e a Rua 
Limeira, conforme fotos abaixo;

CONSIDERANDO que o pedido é embasado no 
fato de que muitos motoristas invadem, por assim dizer, a mão 
contrária de trânsito, realizando manobras perigosas e, a 
pintura dessa faixa, traria maior noção do espaço e inibiria 
infrações de trânsito, bem como diminuiria as ocorrências de 
abalroamentos que hora ou outra acontece;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, 
da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, 
combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:
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1º) Há Prefeitura já tem em cronograma de 
serviços a execução da pintura dessa faixa contínua no trecho 
da Avenida Alfredo Contato, trecho entre a Avenida São Paulo 
e a Rua Limeira? Qual a previsão para fazer a pintura da faixa?
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2º) Caso a Prefeitura tomou conhecimento 
através desse requerimento da necessidade de promover tal 
melhoria de trânsito no local, a Administração Municipal tem a 
intenção de realiza-la? Qual a previsão para execução dos 
serviços?

3º) A sugestão dos comerciantes seria a pintura 
de faixa contínua, porém, a Prefeitura pretende realizar outro 
tipo de serviço no local para inibir as infrações e diminuir o 
número de ocorrências de abalroamentos?

4º) Caso a Prefeitura não tenha intenção de fazer 
nenhum serviço público no local para a melhoria na segurança 
do trânsito, informar as razões que levam a Administração a 
tomar tal decisão;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de junho de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
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